

En ce qui concerne les questions commerciales négociées avec les Etats-Unis plus tôt cette année, le Premier Ministre a souligné que nous ne chercherons pas à reporter la date de la reprise des négociations. Il est toutefois évident que le Gouvernement se verra limité dans l'adoption de décisions de politique tant qu'il ne sera pas assuré de l'appui de la majorité de la Chambre. Lorsqu'il aura reçu cet appui, le Gouvernement se servira de cette arme le moment venu des négociations, pour renforcer sa position auprès des Etats-Unis. Je ne tenterai pas de prédire la date de la reprise des négociations ni leur résultat. En guise de conclusion, j'aimerais vous rappeler qu'au moment de la reprise non seulement le caractère politique des négociations mais aussi la question de la balance des paiements auront été modifiés de part et d'autre de la frontière.